

ZWISCHEN FILMFESTSPIELEN UND GRAND PRIX

Nachdem die RECA Power-Club Reise seit drei Jahren nicht organisiert werden konnte, freuten sich die Teilnehmer:innen ganz besonders auf erlebnisreiche Tage an der wunderschönen Côte d'Azur.

er Wettergott spielte leider von 18. bis 21. Mai 2023 nicht mit, dennoch bewiesen die rund 175 Teilnehmer:innen von Kellner & Kunz und RECA Tschechien Flexibilität beim Rahmenprogramm und das Regenwetter tat der guten Stimmung keinen Abbruch.

Gemeinsam ging's mit einer Flugverspätung von Linz nach Nizza, die unbestrittene Metropole der Côte d'Azur. Bei einer kurzen Walking Tour mit einem lokalen Guide konnte noch die quirlige Stadt erkundet werden. Den ersten Abend ließ man auf der Rooftop Bar des Sheratons gemütlich ausklingen.

Je nach Interesse konnten die folgenden Tagen gestaltet werden. Kulturinteressierte wurden bei einer Walking Tour in der mittelalterlichen Künstlerstadt Saint Paul de Vence in eine andere Zeit versetzt. Die kleine Stadt ist ein beliebter Treffpunkt für Artisten, Schauspieler und Maler. Abenteuerlustige erkundeten mit speziellen Schlauchbooten - den sogenannten Zodiacs - die Côte d'Azur vom Wasser aus. Sie genossen trotz

Regenwetters die Speedfahrt in Richtung Monte-Carlo und wurden mit einem einzigartigen Ausblick auf die Küste belohnt.

In der Parfumfabrik Galimard, die sich in der weltberühmten Parfumstadt Grasse befindet, bekam man Einblick, wie Düfte produziert werden und beim anschließenden Workshop konnte sogar ein eigener Lieblingsduft kreiert werden.

Am zweiten Abend genossen die Teilnehmer:innen ein unvergessliches Galadinner im bekannten Hotel Negresco. Das Hotel ist seit über 100 Jahren eine Legende von Nizza.

Am nächsten Tag konnte die Filmfestspielstadt Cannes, die mit Luxus, Stars, Glitter und Glamour glänzte, entdeckt werden. Einen unvergesslichen Nachmittag verbrachten viele wetterfeste Reisende auf einem Katamaran und genossen die Musik, die Wellen und vor allem den Blick auf die Küste der Côte d'Azur.





Power-Club Reise

Die Besichtigung von Chateau de Cremat war ein Erlebnis für alle Weinliebhaber:innen. Das Weingut bot eine atemberaubende Aussicht auf die umliegenden Hügeln und das Mittelmeer. Bei einer Führung durch das Weingut erfuhr man mehr über die verschiedenen Weinsorten und Anbaumethoden.

Am letzten Abend wurde im Piratenoutfit am goldenen Sandstrand Les Pirates in Anitbes gefeiert. Im Beach Club verbrachte man einen magischen Abend mit Barbecue, Blick auf das Mittelmeer, gutem Essen und stimmungsvoller Musik.

Am nächsten Tag startete die Reisegruppe bald in der Früh nach Monaco zu einer geführten Stadtbesichtigung. Das dicht an die Gebirgsfelsen gebaute Fürstentum vermittelte ein besonderes Flair von Luxus, Glitter und Glamour. Im Anschluss konnte auch noch die berühmte Formel 1 Strecke rund um den Hafen bewundert werden.

Nach der Corona-bedingten Pause war die Reise wieder ein besonderes Highlight und die Teilnehmer:innen kamen mit einzigartigen Erlebnissen und unvergesslichen Momenten im Gepäck zurück. ○

Sieglinde Puß-Inreiter











